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Philippe  Bescond-Garrec  a  pris  une  grosse  colère  en  lisant
l’article proposé par Breiz-info à propos des Bretons convertis à

l’islam. Or, ce genre d’article est irritant, car le texte publié
n’apporte strictement RIEN venant étayer son titre.

Certes, ont été interrogés trois ou quatre convertis … et alors ?
…pour le reste, il n’y a que des « on dit », des interprétations, ou
des hypothèses émises par l’auteur de l’article.

Qu’il y ait des conversions vers l’islam est un fait indéniable, mais
face à cela, il y a les conversions allant dans l’autre sens – celles
de  musulmans  qui  abandonnent  l’islam  et  adhérent  à  d’autres
convictions.
Aucune mention n’est faite concernant l’absence de toute pratique, de
la part d’une partie de la population qui se réclame de l’islam.
On  s’attarde  volontiers  sur  l’absence  de  pratique  chez  les
catholiques, mais en oubliant de dire que ce phénomène va bien au-delà
des seules obédiences chrétiennes.
La  désaffection  de  la  pratique  religieuse,  est  une  des
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caractéristiques  de  vie  d’aujourd’hui,  alors  que  la  conviction
religieuse « profonde » semble intacte.
Autre phénomène (pourtant quantifiable) qui n’est pas pris en compte,
est la progression du nombre de croyants, du au taux de fécondité dans
les familles issue de l’immigration récente et continue.
Face à cette progression par la naissance, le nombre de conversions de
bretons « pur jus » est probablement marginal.

Pour que l’article publié par breiz-info « tienne la route »; il eut
fallu -au minimum- que soient publiés des chiffres vérifiables et
crédibles quantifiant le phénomène de propagation de l’islam..
Et là, commence l’opacité et le flou total.
Sans données fiables, il est impossible d’affirmer quoi que soit dans
un sens ou dans un autre.
Rien ne vient étayer la thèse -implicite- défendue par le journaliste
de Breiz-info.

Conclusion : cet article est à considérer comme du blabla, un de plus,
dont  la  seule  utilité  fut  de  remplir  des  colonnes  qui  autrement
seraient restées blanches.
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